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Asamblea General. FECHA: 11 de febrero de 2012. 
 
Orden del día: 
 

1. Información sobre la Reunión del Canal: avances en la preparación de 
la consulta popular 

2. Información sobre la APM ordinaria del pasado domingo 
3. Valoración de la distribución del periodico 15M y de las manifestaciones 

y concentraciones de la semana pasada. 
4. Informaciones varias: preparacion cabalgata Carnaval, Actividades 

sobre el agua, etc.  

 
 

1. Información sobre la Reunión del Canal: avances en la preparación de la 
consulta popular 
Jose nos informa. El pasado lunes el NY Times presentó una información sobre la privatización 
del Canal y del Metro de Madrid. Esto motivó preguntas de los periodistas a Esperanza Aguirre 
a las que respondió que el Metro no, pero que se piensa privatizar el Canal este verano ¡¡Así 
que nos tenemos que poner las pilas!! 
Hay una modificación sobre la identificación de las mesas, no se hará con los distritos postales 
sino con los 21 Distritos de Madrid. Nosotros constamos como distrito 01 Centro. Las mesas 
serán identificadas de la siguiente manera: M/01/XX.  
M=Madrid 
01= distrito de Centro 
XX= nº de mesa (hasta un máximo de 99 por distrito) 
 
Quedaba pendiente que se consiguieran apoyos para poner una mesa en Sol. Jose lo ha 
hablado con  Punto Sol y se han comprometido a poner una mesa. José se encarga de la 
coordinación.  
 
Ya dijimos que se van a poner unas banderas que irán delante de las mesas. Se ha decidido un  
diseño con un botijo y dentro un candado. Tendrá un coste de 4€ o podemos dibujarlo si no 
queremos pagarlos.  
 

2. Información sobre la APM ordinaria del pasado domingo 
Pilar y Lucio informan. Primero se comunicaron los disensos/consensos/matices y luego se 
pasó a discutir (largo y tendido) sobre el nuevo sistema de comunicación implantado por la 
secretaría (básicamente en caso de consenso diferenciar si se difunde y se apoya/si se acude. 
Algunas asambleas consideran que con este matiz la secretaría está optando deliberadamente 
por una fórmula de organización que aún no se ha consensuado en las APM 
extraordinarias(Hortaleza p.ej.). Otras Asambleas opinan que simplemente se trata de ser 
operativos y que comunicar así favorece que sepamos con cuantos apoyos se cuenta en una 
convocatoria (Moratalaz y San Blas p.ej). Aunque por un momento pareció que la APM iba a 
derivar en una extratordinaria finalmente se decidió que esto se llevará a los barrios para 
consensuar en la próxima APM y que mientras tanto cada asamblea es libre de comunicar 
informando si va a acudir o nó. 
 
1.  Propuesta de la Conce: Consensuar Manifiesto. 
Conce aclara que presentaba el manifiesto como documento mártir y que lo que piden en 
realidad es que trabajemos este tema en los barrios, ya que creen que el Movimiento 15M 
necesita un debate ideológico. Son conscientes de que ningún barrio va a aprobar el 
documento al 100% y responden a las críticas de que es muy largo y está muy hecho diciendo 
que no se quieren quedar en slogans (tenía 18 páginas y ya han hecho un esfuerzo para 
reducirlo a 6). Casi nadie lo había tratado y los pocos barrios que lo han hecho , como nosotros 
han acordamos no adherirse. Nosotros proponemos que se haga un manifiesto del 15M 
elaborado, reflexionado y consensuado desde todas las asambleas. Se decide bajarlo 
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nuevamente a los barrios para que se trabaje más lentamente, ahora 
que sabemos que es un documento abierto. 
 
2. Propuesta Lucero: ¡Contra el golpe de estado de los mercados! Concentración en Sol a las 8 
de la tarde del 23F.  
Se amplía la acción. A propuesta de Democracia Real Ya, que tenían una acción programada 
para el 24F consistente en acudir a sucursales bancarias y leer en ellas un manifiesto Apoya 
Attack y posiblemente otros. La mani el 23 y la acción el 24. Dejamos pendiente para la 
próxima asamblea ver si participamos en esta acción. 
Lucero informa a pregunta de Hortaleza que esta mani no está comunicada. 
 
3. Propuesta Paseo Extremadura: Propone realizar un pasacalles alrededor del río manzanares 
el día 18 de Febrero con motivo del agua. 
Es un tema local, que comuunicaban por si alguien se sumaba. Nosotros aprovechamos para 
informar de las próximas actividades de la Plataforma del agua (ver acta anterior). 
 
4. Propuesta Moratalaz: Contra las redadas racistas y xenófobas.  
Comunicamos nuestro matiz (ver acta anterior).  
 
5. Propuesta Villaverde: Creación de una caja de resistencia 
Todos los barrios necesitabamos más información, pero Villaverde no acudió a defender su 
propuesta. Hay varias propuestas para administrar la caja:  
Chueca: que el dinero lo guarde APM (despositario) y lo administristra LEGAL.   
Hortaleza: que el depositario sean cada una de las asambleas con una contabilidad de la 
cantidad que llevaría APM y que se use sólo cuando no haya violencia 
Villalba y Barajas: que se aporte en el momento puntual. 
San Blas: recaudación ocasional con compromiso de las Asambleas. 
Malasaña y Guindalera tienen dudas. 
Como Villaverde no ha venido y otras asambleas no han decidido nada el tema queda 
pendiente. 

 
6. Varios 
Mani 26F en Leganés contra el paro y los deshaucios. 
Malasaña presenta un texto para exigir a los gobiernos del mundo la desaparición de los 
paraísos fiscales. 
San Blas propone gran mani (con sindicatos y AA. Vecinales) contra la Reforma Laboral y 
Recortes sociales el 10 de marzo. 
San Blas campaña contra los deshaucios en los plenos municipales y partidos políticos de la 
oposición. 
EKO presenta la campaña “Toma la tele”. El 19F 13:00 h. reunión informativa. Van a intentar 
poner en marcha una tele del 15M montando platós en el EKO y a través de web. Existe un 
hilo en N-1. 
Alcosanse presenta un esquema de mecanismos de toma de decisión que secretaría subirá a la 
web. 
Plaza Dalí convoca a concentrarnos en Sol el día que se apruebe la Reforma Laboral (fué ayer) 
Moratalaz pide toda la asistencia posible a los juzgados de Plaza de Castilla el viernes 10 a las 
12:30 para una vecina que se enfrentó a una redada xenófoba. 
Periódico 15M informa del éxito del nº 00 y reparte ejemplares por si alguna asamblea no se 
había decidido a participar y lo quiere hacer en los siguientes números. 
 

3. Valoración de la distribución del periodico 15M y de las manifestaciones y 
concentraciones de la semana pasada. 
El reparto ha ido bien, los que conservan aún ejemplares lo hacen para dosificar el reparto y 
que esté presente todo el mes. Hay 5€ más aportados por una amiga de Rosa, así que el bote 
está en 40€. Gabi informa que el nuevo número va bien, hay muchas (demasiadas) 
aportaciones y se está trabajando en seleccionar.  
Las concentraciones de la semana pasada se valoran bien, en la de ayer Jose Rosete informa 
que estaba cantado que iban a cargar, por la actitud de la policía. 
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4. Informaciones varias: preparacion cabalgata Carnaval, 
Actividades sobre el agua, etc. 
Informamos sobre próximas convocatorias:  
Hoy, 11/02 a las 20:00 horas para protestar por las detenciones y heridos de ayer en Sol.  
Mañana, 12/02, a las 12:00 en el Supremo para protestar por la condena a Garzón y presionar 
por la siguiente (el tema de la Memoria Histórica). Quedamos en la plaza de chueca a las 
11:45 para ir como asamblea. 
19/02 convocada por los sindicatos para protestar por la Reforma laboral. No se ha informado 
aún de la hora, posiblemente a las 12:00 
Rosa hace llegar la propuesta de César que pide que hagamos algo en defensa de Garzón.  
 
No nos da tiempo a más. Levantamos la sesión para pasar a la charla sobre servicios públicos.    


